
 
 
令和６年６月１７日 

所沢市立松井小学校 

学 校 運 営 協 議 会 

松井小学校は、令和５年度から学校運営協議会制度を導入し、コ

ミュニティ・スクール２年目となりました。 

６月１１日（火）に、今年度１回目となる会議を開催し、学校経

営方針の承認や学校や地域の課題解決に向けて協議しました。 

≪令和６年度 所沢市立松井小学校 学校運営協議会 委員≫ 

1 ＰＴＡ  8 自主防災  

2 後援会  9 松井まちづくりセンター  

3 パトロールボランティア隊  10 まつば児童館  

4 学校開放運営委員会  11 学校図書館  

5 民生委員・児童委員  12 ほうかごまつい  

6 自治会①  13 松井小学校  

7 自治会②     

学校運営協議会の会長・副会長については、昨年度に引き続き、会長：〇〇 〇〇さん、副

会長：〇〇 〇〇さんとなりました。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

（１）令和６年度 学校運営協議会の組織体制 

  松井小 学校運営協議会   

        

        

Team えがお 
（企画・調整） 

〇地域と学校が連携・協
働して実施する活動の
充実 

 Team まなび 
（教育課程・研修） 

〇社会に開かれた教育課程の実現 
〇地域に開かれた校内研修の 
企画・運営 

 Team できたかな 
（評価・調査） 

〇目指す子ども像の実現
に向けた計画・評価 

〇学校評価の計画・考察 

 

（２）令和６年度 学校経営方針 ⇒ 承認 

学校運営協議会の役割のひとつに「学校経営方針

の承認」があります。 

令和６年度の学校経営方針については、２月の会

議（Ｒ５第３回）において検討し、承認を得ました

が、今年度、新たな委員を迎えたこともあり、再度、

方針について説明し、改めて承認となりました。 

なお、令和６年度学校経営方針については、松井

小ＷＥＢサイトにも掲載してあります。 

承認 



（３）学校の諸課題（保護者・地域アンケートの結果をもとに） 

アンケート結果を踏まえ、以下について協議しました。 

〇通学路の安全や通学班について 

集団登校の可否については、意見が分かれるところですが、七曲

通り等、松井小学区の通学路の現状を踏まえますと、新１年生の安

全確保等、集団登校が妥当ではないかとの考えに至りました。また、

通学路の安全対策については、学校だけで解決することは難しいの

で、学校運営協議会としても、所沢市等に要望していきます。 

〇地域による不登校支援について（Ｒ５～継続） 

（現状）昨年度、地域による不登校支援の一環とし 

て発足した「ふらっと(FLAT)サポーター」の登録 

者は、現在 40 人を超え、不定期ではあるが、校内

の様子を見守っていただいたり、生活科や総合的な

学習の時間等、活動の多い授業をサポートしていた

だいたりしています。 

（意見）「学校に、いつでもふらっと来校してもよ

い」と言われても、敷居が高いと感じる人も多いの

ではないでしょうか。 

（意見）「地域による不登校支援」を充実させるた

めに、夏休み中に、地域・家庭・学校による学びの

機会を実施しましょう。 

（まとめ）今後、サポーター増員と活動

の充実に向けて、サポーターの存在や活

動を引き続き、周知するとともに、公民

館や地域のサークル・団体に直接募集を

掛けていきます。 

〇挨拶について（Ｒ５～継続） 

挨拶標語の幟(のぼり)を作成したので、松井まちづくりセンター、

まつば児童館、安松町内会交流館等に設置していきます。 

 

（４）その他 

・卒業証書授与式・入学式に委員として参列した様子を踏まえ、入学式での新入生の呼名、来賓

の紹介の仕方等について意見を交わしました。 

・学校評価の見直し（年１回⇒２回、質問内容の精選）について、学校から提案しました。 

第２回 学校運営協議会は１０月の予定です。 

ふらっと(FLAT)サポーターとは？ 

登録をした地域の方や保護者等が児

童の安全・安心を見守る制度です。 

活動内容は、①授業中の見守り（校内

パトロール）、②休み時間中の児童との

交流（遊びの見守り等）③学習支援（例：

算数で覚えた九九の暗唱を聞く）等。 

※活動する際には、学校で知り得た情報

の守秘をお願いしています。また、他の

来校者と区別するため、活動時に緑色の

ベストを着用していただいています。 


